

11.11.2013 - 14:13 Uhr

Typhon en Asie - Migros donne 1 million de francs pour les Philippines

Zürich (ots) -

Après le typhon dévastateur qui s'est abattu vendredi 8 novembre sur les Philippines en y causant des dégâts incommensurables, Migros a décidé de donner 1 million de francs pour l'aide d'urgence aux victimes de cette catastrophe.

L'argent servira au financement des opérations de secours de la Chaîne du Bonheur et de ses 25 organisations partenaires. Ces dernières observent de près la situation régnant sur place et agissent au plus vite là où la nécessité s'en fait le plus fortement sentir.

«Lorsque se produit une catastrophe, il relève de la responsabilité sociale de Migros de fournir de l'aide rapidement et sans complication à ceux qui connaissent la détresse la plus criante. Ces actions de solidarité, nous pouvons les mener avec succès grâce au partenariat avec la Chaîne du Bonheur qui dispose d'excellents contacts à l'échelon local», affirme Herbert Bolliger, président de la direction générale FCM.

Contact:

Monika Weibel, porte-parole de la FCM, tél. 044 277 20 63,
monika.weibel@mgb.ch, www.migros.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000968/100746781> abgerufen werden.